

Medienmitteilung

Schaffhausen, 29. Januar 2021

Der Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank hat sich neu konstituiert

Das oberste Organ der Schaffhauser Kantonalbank hat sich für die Amtsperiode 2021 bis 2024 konstituiert. Neu im Bankrat vertreten sind Dr. Eva Birkner und André Ullmann.

Die Wahl des Gremiums war bereits am 18. Januar 2021 durch den Kantonsrat Schaffhausen erfolgt. Der Bankpräsident und die sich zur Wiederwahl stellenden Mitglieder des Bankrats wurden für die kommende Legislatur bestätigt. Die Regierung hat Regierungsrat Dino Tamagni in den Bankrat gewählt.

Nicht zur Wiederwahl angetreten waren Vizepräsident Markus Furrer sowie Ernst Landolt, der sich nicht zur Wiederwahl in den Regierungsrat gestellt hatte und damit aus dem Bankrat ausgeschieden war. Markus Furrer war seit 1997 Mitglied des Bankrats und seit 2001 Vizepräsident und Mitglied des Bankvorstands. Ernst Landolt war von 2011 bis 2020 im Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank vertreten; als von der Regierung gewähltes Mitglied gehörte er gleichzeitig dem Bankvorstand an. Florian Hotz, Präsident des Bankrats der Schaffhauser Kantonalbank, sagt: «Ich danke Markus Furrer und Ernst Landolt im Namen des Bankrats herzlich für ihr langjähriges Engagement und ihre wertvolle Arbeit für die Schaffhauser Kantonalbank.»

Neu in den Bankrat gewählt wurden Dr. Eva Birkner und André Ullmann. Eva Birkner ist promovierte Rechtswissenschaftlerin (Dr. iur.). Sie arbeitete viele Jahre als Rechtsanwältin im Banking Team einer renommierten Zürcher Anwaltskanzlei. Nach einer Tätigkeit für eine grosse Schweizer Versicherungsgesellschaft als Legal Counsel ist sie heute als Rechtsberaterin im Arbeitersekretariats-Verband des Kantons Schaffhausen tätig. Zusätzlich amtiert sie als Stiftungsrätin der Swissscanto 1e Sammelstiftung. André Ullmann hat ein Ingenieur-Studium an der ETH Zürich sowie einen Executive MBA am IMD Lausanne abgeschlossen. Über zwei Jahrzehnte ist er bereits in leitenden Positionen in der Finanzbranche tätig, aktuell als Geschäftsführer der Vermögensverwaltungs- und Fondsgesellschaft eines grossen internationalen Versicherungskonzerns. Darüber hinaus übt er einzelne Mandate in Fintech-Unternehmen und Stiftungen aus.

An ihrer ersten gemeinsamen Bankratssitzung vom 27. Januar 2021 haben sich die neun Mitglieder des Bankrats wie folgt konstituiert:

Bankrat

Bankpräsident	Dr. Florian Hotz
Vizepräsident	Thomas Weber
Mitglieder	Dr. Eva Birkner
	Monique Eichholzer
	Markus Müller**
	Christian Risch
	Markus Schmuki
	Dino Tamagni*
	André Ullmann

Bankvorstand

Bankpräsident	Dr. Florian Hotz
Vizepräsident	Thomas Weber
Mitglied	Dino Tamagni *

1. Ersatzmitglied	Markus Müller**
2. Ersatzmitglied	André Ullmann

Audit- und Risk-Committee

Leiter	Christian Risch
Mitglieder	Monique Eichholzer Markus Schmuki

*Regierungsrat, **Mitglied Kantonsrat

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
Telefon +41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch

Kurzprofil

Mit über 300 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von CHF 8.7 Mrd. ist die Schaffhauser Kantonalbank das führende Finanzinstitut im Kanton. Die moderne Universalbank bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Privatpersonen, Unternehmen und öffentliche Institutionen. Ihr Marktgebiet ist der erweiterte Wirtschaftsraum Schaffhausen. Die Schaffhauser Kantonalbank gehört zu den kapitalstärksten Banken der Schweiz – das schafft Sicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigentümer. Die Bank wurde 1883 als öffentlich-rechtliche Anstalt gegründet und ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons. Weitere Informationen auf www.shkb.ch